



Match Inter – Régions, catégorie scolaires À Münster (Germany), le samedi 9 mars 2019

La Ligue Belge Francophone d'Athlétisme prendra part, le samedi 9 Mars, à un match inter - Régions Indoor, pour les scolaires première année. Il se déroulera entre les équipes de la VAL, des Pays-Bas, du Norderhein-Westfalen et de la LBFA. Cette compétition se déroulera à Münster en Allemagne (à côté de la frontière des Pays-Bas).

Groupe visé : Scolaires, filles et garçons nés en 2003.

Nombre d'athlètes : Deux athlètes par épreuve.

Epreuves : 60m, 60m haies, hauteur, perche, longueur, triple saut, poids.

Sélection : La sélection pour les épreuves individuelles se fera sur base du championnat cadets et scolaires du 19 janvier 2019.
Les deux meilleurs athlètes scolaires nés en 2003 recevront la semaine suivante, une lettre contenant toutes les informations concernant la compétition. Ils devront confirmer leur présence par talon réponse dans la semaine qui suit l'envoi du courrier. Si l'un des athlètes décline l'invitation, celle-ci sera transmise au 3^{ème}, 4^{ème}, ...

Info : Pour de plus amples informations : la direction technique de la LBFA
au 02/ 47 47 201 (Mr Benoît Malo).

Supporters : Toutes les personnes souhaitant supporter l'équipe de la LBFA peuvent se rendre sur place par leurs propres moyens.